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令和６年度 第 1 回学校運営協議会を開催しました 

 
  令和３年度にスタートした本校コミュニティ・ス
クールも今年で４年目に入ります。昨年度は、今
まで行っていただいていた環境整備や登下校の
見守り、朝の読み聞かせ等に加え、学習支援や
行事支援も行っていただき、充実した活動がで
きた一年となりました。今年度も、子供たちのた
めにさらに充実した活動を進めていけるよう委
員の皆様とともに学校運営を進めていきたいと
思います。 
そのスタートとして、５月９日(木)に、上郷公会堂において、令和６年度第１回学

校運営協議会を開催しました。今年度は２０名の委員の皆様と事務局２名で会を
運営していきますが、「地域応援隊」として、コミュニティ・スクールの活動を支えて
くださる方々もおり、大変心強く感じております。 
当日は委員２０名全員が出席し、規約により会議は成立しました。また、当日は

町教育委員会からも立原秀一教育長を始め８名の参加がありました。 
以下、会議の様子を報告します。 

 
【会長・副会長の選出】 ※ 次の通り、選出されました。 

＜会 長＞  宮本勝雄 委員 

<副会長＞  須藤紀子 委員 ・ 中島  猛 委員 ・ 田中 学 委員 

 

【学校運営の基本方針の説明・承認】 

    学校長から、令和６年度の学校運営の基本方針について、「学校グランドデザ

イン」を用いて説明がありました。「子供も先生も元気な学校」「子供の居場所あ

る学校」をめざす学校像とすること、そのために「自己有用感」を育む教育活動

を大切にすることなどの話がありました。また、学校運営協議会委員にも学校運

営に携わっていただきながら「家庭・地域との連携・協働による地域とともにあ

る学校づくり」をさらに進めていきたいとの話があり、委員から承認されました。 

 

【本年度のコミュニティ・スクールとしての活動について】  

資料に基づき本年度の活動についての「報告」・「協議」を行いました。 

   会長からは、「今年度の組織」及び「校内の環境整備についてのお願い」につ  

いて、また、学校長からは「今年度の学校支援」についてそれぞれ説明があり、協  

議がなされました。 

阿見町教育委員会から、「阿見町ホームページ内におけるコミュニティ・スクー

ル情報の掲載について」、「今年度からの用務員２名配置、１階女子トイレの照明

増設や窓の安全対策について説明がありました。  



昨年度からの懸案事項になっている「トイレ改修・特別教室への空調設置」に

ついては ①教育委員会から一定の回答(令和 13年度以降工事)が出たので協

議会としては協議を打ち切る。  ➁子供たちが困っているので協議・検討を行う

べき等様々な意見が出ました。今後、「芝桜花壇の維持管理をどうする」とともに

個別に検討委員を指名し、検討していくこととなりました。 

 
みなさんのお力添えに感謝です！ 

  

今年度も４月から、子供たちが安全に登下校できるようにと多くの見守り隊の皆

様や子供たちが少しでもきれいな環境で気持ちよく生活できるようにとサポーター

の皆様が、そして、長年にわたって「ハナミズキの会」の皆様が子供たちに本を読

むことの楽しさを伝えようと朝の読み聞かせを行ってくださっています。  

たくさんの方々が二小のため、二小っ子のために活動してくださっています。  

子供たち、そして職員一同、心より感謝しています。  

芝桜花壇整備          通用門脇花壇の花植え       二小菜園の整備 

 子供たちも一緒に作業       一緒に記念写真      通称筑波山 芝桜整備            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

登下校時の見守り              朝の読み聞かせ(ﾊﾅﾐｽﾞｷの会)           

 


